

Six d'entre vous avaient répondu présent pour me rejoindre, ce samedi 24 Juin, au Carrefour du Puits d'Orléans où la chaleur dominait encore.

Nous nous sommes dirigés vers Saint-Léger-aux-Bois et, au Carrefour du Quennezil, Liliane de passage pour une randonnée dans cette même forêt, s'est arrêtée pour nous saluer.

Nous avons travaillé sur un ponceau situé sur l'Octogonet, entre les carrefours du Quennezil et des Ponteaux, enjambant le ru du même nom. Ouvrage ayant la même particularité que celui de la Route de Belle Assise, à savoir, le ponceau au travers du chemin et à la perpendiculaire, un second ponceau d'environ 10 m, sur le fossé.

L'ensemble représentait un travail conséquent qui nous a occupé jusqu'à 11h30, mais nous ne nous sommes pas arrêtés en si bon chemin et avons décidé de dégager un ponceau situé sur la Route de Saint-Léger, à proximité du Carrefour du Puits d'Orléans sur le Ru des Hayettes. La chaleur et l'eau dans le ru favorisaient la présence d'insectes volants nous agressant régulièrement.

C'est à une heure bien avancée que nous avons cessé d'œuvrer et de passer un moment fort agréable, à l'ombre de grands arbres.

Je tiens à remercier la présence de Roland, ami d'Alain qui, de passage dans l'Oise, est venu nous donner main forte avant de regagner l'Aveyron où il est d'origine et y séjourne. Également Aline et Jean-Christophe ayant parcouru quelques 40 km (aller), ainsi qu'Alain, Gilbert et Xavier.

Gervais

